

Moin grüne Freundinnen und Freunde

Ich bewerbe mich hiermit auf Listenplatz 18.

Seit Juni 2018 sitze ich für Bündnis 90/ Die Grünen im Kreistag hier im Umwelt – und Energieausschuss, im Jugendhilfeausschuss, im Nationalparkkuratorium, in der AG Mehrsprachigkeit und im baubegleitenden Ausschuss.

Mein Schwerpunkt war und bleibt das Ringen um die Aufwertung unseres Nationalpark Wattenmeer.

Giftschlick vor der Haustür, zerstörte Muschelbänke, Brutvogelverluste, Abschuss geschützter Arten, Schnellschiffe in Zone 1, Kreuzfahrten, Aquafarming, um nur einige Baustellen zu nennen. All dem müssen wir uns im Sinne des Artenschutzes und der Biodiversität entgegenstellen.

Klimawandel und steigende Wasserstände sind eine große Herausforderung für unser Kreisgebiet.

Aber einiges konnten wir schon erreichen:

Durch unsere Anfrage im Kreis ist deutlich Bewegung in Sachen Hochwasserschutz gekommen und viele 100 000 Euro konnten Blühstreifen, Insektenschutzmaßnahmen, Moorvernässung und klimafreundliche Maßnahmen über freiwillige Leistungen des Kreises ermöglicht werden.

Leider lässt sich meine Selbstständigkeit vor allem mit den Anfangszeiten der Sitzungen nur mit Mühe vereinbaren, des halb verzichte ich auf eine Bewerbung auf den vorderen Plätzen. Gerne bin ich aber bereit in der Fraktion als stellvertretendes bürgerliches Mitglied mitzuarbeiten.

Ich bitte um eure Unterstützung

Johann Petersen